

365 renungan

Berlindung Dalam Naungan Allah

Mazmur 91:1-16

Dengan kepak-Nya Ia akan melindungi engkau, di bawah sayap-Nya engkau akan berlindung, kesetiaan-Nya ialah perisai dan pagar tembok.

- Mazmur 91:4

Naungan Yang Mahakuasa mengingatkan kita akan induk burung rajawali yang menudungi anak-anaknya dengan sayapnya untuk memberikan keteduhan dan perlindungan sehingga mereka merasa aman dan tenang. Demikian pula Tuhan melindungi umat-Nya. Pemazmur memiliki banyak pengalaman dalam memercayai Tuhan pada saat dirinya memimpin umat Israel. Pemazmur membuktikan Tuhan itu setia di dalam banyak percobaan yang dialaminya. Ia melihat Tuhan turut bekerja menolong umat-Nya. Pemazmur menggunakan analogi “kepak sayap” untuk menggambarkan perlindungan yang Tuhan berikan kepada umat-Nya.

Ada banyak hal yang Tuhan lakukan ketika kita tinggal di dalam naungan kepak sayap-Nya. Pertama, Dia melindungi kita dari mara bahaya. Perlindungan Tuhan dianalogikan seperti bayangan teduh yang melindungi kita dari panas terik matahari dan menyembunyikan kita dari bahaya musuh yang senantiasa mengancam kita.

Kedua, perlindungan Tuhan membawa kehidupan dan kesehatan bagi umat-Nya. Manusia bisa saja menjalani hidup dan mengisinya dengan berbagai macam aktivitas, tapi yang memberikan hidup yang berarti dan kesehatan bagi tubuh dan jiwa hanyalah Tuhan. Apa daya orang menjalani hidup tapi tidak memiliki arti kehidupan. Apa artinya orang bisa hidup tapi tidak memiliki kesehatan. Semuanya bersumber pada Tuhan dan Dia saja yang bisa menganugerahkannya.

Ketiga, perlindungan Tuhan memberikan kenyamanan. Kita tidak mau berlama-lama di bawah terik matahari. Kita merasa nyaman di bawah naungan atap rumah. Demikian juga saat menghadapi kesulitan dan pergumulan, kita merasa nyaman berada di bawah naungan Tuhan.

Keempat, perlindungan Tuhan membawa kedamaian dan sukacita. Sebab Kristus adalah Raja Damai (Yes. 9:5; Yoh. 14:27) maka Dia pasti mampu memberikan damai sukacita bagi anak-anak-Nya yang ingin datang kepada-Nya.

Tuhan memberikan perlindungan, kehidupan, kenyamanan, dan kedamaian bagi setiap orang yang memilih berlindung dalam naungan sayap-Nya. Jika saat ini Anda berada dalam pergumulan, kesulitan, serta ancaman bahaya, Tuhan Yesus menawarkan perlindungan dan keamanan bagi Anda. Mari percayalah kepada Yesus dan serahkan diri Anda kepada-Nya setiap hari maka Anda pasti merasa aman dan tenang di setiap musim kehidupan.

Refleksi diri:

Kapan Anda pernah merasakan jauh dari Tuhan? Apakah Anda menyadari betapa pentingnya tinggal di bawah perlindungan Tuhan?

Apa saja yang perlu Anda lakukan untuk memastikan bahwa Anda hidup di bawah perlindungan Tuhan dan tidak pernah terpisahkan dari-Nya?